

Nutrition facts - Informations nutritionnelles	
Daily dose: 1 tablet Number of doses per box: 120 Dose journalière : 1 comprimé Nombre de doses par boîte: 120	Daily serving Dose journalière
Ingredients - Ingrédients	
L-selenomethionine providing 200 mcg elementary selenium 480 mcg L-sélénométhionine apportant 200 mcg de sélénium élémentaire 480 mcg	
Selenium recommended daily allowance 360 % Apports journaliers recommandés en sélénium 360 % Other ingredients: acacia gum, fructo-oligosaccharide. Autres ingrédients : gomme d'acacia, fructo-oligosaccharides.	



L-SELENOMETHIONINE



Selenium Supplement

120 Tablets 200 mcg

Recommended use: Adults. Take one tablet a day with food.
Precautions: Do not exceed the recommended daily dose. This product is a nutritional supplement and should not replace a varied, balanced diet. Keep out of childrens' reach. Store away from direct light, heat and humidity. As with any nutritional supplement, you should consult a health professional before taking this product if you are pregnant, breastfeeding or have a health problem.

Conseils d'utilisation : Adultes. Prendre un comprimé par jour avec un repas. **Précautions :** Ne pas dépasser la dose quotidienne recommandée. Ce produit est un supplément nutritionnel qui ne doit pas se substituer à une alimentation variée et équilibrée. Ne pas laisser à la portée des jeunes enfants. Conserver à l'abri de la lumière, de la chaleur et de l'humidité. Comme avec tout supplément nutritionnel, consultez un professionnel de santé avant de le consommer si vous êtes enceinte, allaitez ou si vous avez un problème de santé.

Batch/lot no, expiry date: See base of pot. Lot n°/Utiliser avant le : Voir sous le pot. Manufactured in the EU and distributed by:

Fabriquée en UE et distribué par :
 Smart Nutrition S.A., 18 Rue de l'Eau, L-1449 Luxembourg.

